



**6 Pièces**

**Réf. L1352CA**

**Prix NC**

**Le Cannet**

Maison à louer (06110)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 186

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A la recherche d'un lieu d'hébergement pour un séjour réussi à Cannes, cette villa offre tout le confort et les prestations nécessaires pour vous accueillir pendant les congrès, séjours professionnels... Notre savoir faire et notre expérience a votre disposition pour vous proposer un lieu adapté à votre projet. Sur les hauteurs de Cannes, cette belle villa entièrement rénovée avec de belles prestations d'environ 340 m², édifiée sur un jardin paysager d'environ 2 300 m² avec piscine, offre de larges volumes de réception et une vue panoramique sur la baie de Cannes, l'Estérel et la mer. Elle ...

If you are looking for accommodation for a memorable stay in Cannes, this villa offers all the comfort and services needed if you are travelling for conferences, business....Our expertise and experience are at your disposal to help you find the perfect property for your project. On the heights of Cannes, this beautiful villa entirely renovated with beautiful amenities of about 340 m², built on a landscaped garden of about 2 300 m² with swimming pool, offers large volumes of reception and a panoramic view on the bay of Cannes, the Esterel Hills and the sea. It includes : First floor: entrance, ...

## JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

